

| | | | |
|--------------------------------|---|--|------------|
| DIARIO FINANCIERO - STGO-CHILE | |  | 05.12.2008 |
| 16.3x16 | 2 | | Pág. 8 |

EL METAL ROJO CERRÓ AYER EN US\$ 1,52 LA LIBRA

Mineras en alerta por bajo cobre y Codelco opera al límite de costos

■ El director de la estatal, Jorge Candia, señaló que en la medida que caiga el valor del metal el plan de reducción de costos será "más difícil".

PAMELA CONTADOR C.

Números rojos exhibirían los resultados de las mineras durante el cuarto trimestre de este año y los primeros meses de 2009, según auguran distintos ejecutivos de la industria ante la caída del precio del cobre, que ayer cerró en US\$ 1,52 la libra.

El director y representante de los supervisores en la mesa de Codelco, Jorge Candia, señaló que el "drástico plan de reducción de costos de la estatal es esencial para Codelco, ya que en la medida que siga bajando el precio del cobre esa lucha por tener números azules se va a hacer un poco



Jorge Candia, director de Codelco en representación de la Asociación Gremial Nacional de Supervisores del Cobre.

más intensa, más difícil".

Bajo este escenario, Candia agregó que con el actual precio del cobre "estamos muy cerca del límite de costo neto a cátodo", pero subrayó que "estamos con números azules todavía".

Candia agregó que las inversiones estructurales de

Codelco seguirán adelante, ya que están proyectadas con precios del cobre al largo plazo. Sin embargo, advirtió que "los precios de largo plazo en este momento son muy cercanos a los precios de mercado". Por ello, señaló que continuarán revisando y analizando su carpeta de proyectos.

El costo neto a cátodo de Codelco al tercer trimestre de 2008 fue de US\$ 1,11 la libra.

En tanto, el director del Centro de Estudios de la Minería (Cesco), Juan Carlos Guajardo, señaló que Codelco está en una "zona peligrosa", entre otras cosas, porque en sus costos, al igual que los de otras empresas, todavía no registran la caída del valor de los insumos, como son el ácido sulfúrico y el petróleo.

Cierre de operaciones

El presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, Marcelo Awad, indicó -en el marco de su presentación- en el seminario "Mercado del Cobre: Crisis y Perspectivas" que si persiste el actual precio del cobre las mineras anunciarán

recortes en su producción e inversiones. "La mayor cantidad de anuncios se van a producir a fines de enero, febrero, cuando se conozcan los resultados contables de las empresas... algunas se van a dar cuenta que no van a poder continuar en esas condiciones y van a tomar la decisión de cerrar...en octubre el resultado de cualquier compañía en el mundo está en rojo", dijo Awad.